

# El alcalde firma un convenio de colaboración con las Asociaciones de Vecinos coordinadas de Móstoles

Fecha de publicación: 29/09/2016 0:00

## Descripción:



El alcalde de Móstoles, David Lucas, y el presidente de las Asociaciones de Vecinos Coordinadas de Móstoles, Ricardo Zamora, han suscrito esta tarde un convenio de colaboración que supone un escalón más en el empeño del Gobierno Municipal por reforzar la acción conjunta del Ayuntamiento y de las asociaciones de vecinos. En la rúbrica han estado presente también la concejala de Juventud y Participación ciudadana, Aránzazu Fernández.

La Junta de Gobierno Local aprobó convenio, por medio del cual el Ayuntamiento aportará una subvención económica y colaborará con la Asociación de Vecinos Coordinadas de Móstoles, con el objetivo prioritario de fomentar la participación ciudadana en el municipio.

En este sentido, el alcalde de Móstoles, David Lucas, ha destacado que "el acuerdo forma parte de la política y preocupación del Gobierno Municipal de llevar a cabo una participación real y efectiva de los colectivos en la gestión de los asuntos que afectan directamente a los ciudadanos". Asimismo, ha valorado muy positivamente el trabajo de dicha entidad ciudadana como elemento fundamental de la vertebración territorial y de la cohesión ciudadana.

Para David Lucas, se han establecido "las líneas de trabajo con los colectivos y asociaciones para seguir manteniendo las buenas relaciones que hemos mantenido

hasta el momento; para fundamentar un desarrollo de la ciudad sustentado sobre la participación y el bienestar y sobre políticas eficientes que impulsen proyectos nuevos en nuestro municipio para hacer de Móstoles una ciudad más justa y solidaria, y con mayor calidad de vida".

Asimismo, el alcalde ha manifestado su predisposición a seguir trabajando en una serie de iniciativas que refuercen la participación de los vecinos a través de mejoras en la reglamentación de la participación ciudadana y en los presupuestos participativos, y ha destacado estos elementos como fundamentales para la transformación de la ciudad y para llevar a cabo una gestión más transparente.